

Inicio > Artículos de Opinión > Vicepresidente de Ecopetrol tendría una fortuna calculada en más de cien mil...

Artículos de Opinión Denuncia Judiciales Nacional Política

Vicepresidente de Ecopetrol tendría una fortuna calculada en más de cien mil millones de pesos y apartamentos en Miami, España e Italia: la Fiscalía está investigando de dónde salió el dinero

Por Macondo Noticias - abril 15, 2025

👁️ 6 🗨️ 0



Según la investigación, entre el millonario patrimonio que poseería Rafael Guzmán Ayala, actual vicepresidente ejecutivo de la empresa de hidrocarburos, se encuentran viviendas y locales comerciales en el territorio colombiano y en el exterior.

Por: Jhon Bernal (Infobae)

La Unidad de Información y Análisis Financiero (Uiaf) ha puesto bajo la lupa el patrimonio del expresidente de Hocol, Rafael Ernesto Guzmán Ayala, actual vicepresidente ejecutivo de Ecopetrol.

Según información revelada por W Radio, la entidad ha solicitado a Guzmán aclarar el origen de un incremento patrimonial que, al parecer, asciende a cerca de 20.000 millones de pesos.

De acuerdo con el citado medio de comunicación, las pesquisas de la Uiaf se centran en denuncias anónimas que apuntan a la existencia de un esquema de corrupción que habría operado durante más de 15 años. Este grupo, conocido como "el cartel de La Achira", presuntamente exigía pagos a contratistas a cambio de beneficios en la adjudicación de contratos. Las investigaciones iniciales sugieren que este esquema podría haber involucrado a altos directivos de Ecopetrol y su filial Hocol, incluyendo a Guzmán Ayala.

Frente a ello, la Fiscalía General de la Nación anunció que ya se iniciaron las investigaciones correspondientes frente a un posible enriquecimiento ilícito por parte del directivo de la empresa de hidrocarburos, al considerar que Guzmán tendría propiedades a su nombre y a terceros por un valor aproximado de 100.000 millones de pesos, entre los que se resaltan apartamentos en sectores exclusivos de Bogotá, así como viviendas y locales comerciales en Cartagena, Barranquilla, Tunja, entre otras.

"A Guzmán le aparece un apartamento en Rosales, norte de Bogotá, de 298 metros cuadrados, negociado en 2011; una oficina de 130 metros cuadrados, en la carrera 9 con calle 115, adquirido en 2014, y un lote de 760 metros cuadrados en Puerto Colombia (Atlántico), negociado en 2009", declaró un investigador del ente acusatorio a El Tiempo.

Así mismo, se reveló que Guzmán también tendría inmuebles en Miami (Estados Unidos), Reino Unido, Italia, y España.

Pese a esta situación, se conoció que el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, según informó W Radio, tenía conocimiento de las denuncias sobre la fortuna que tendría Rafael Guzmán Ayala. No obstante, el alto directivo lo nombró en el segundo cargo más importante de la empresa de hidrocarburos.



Rafael Ernesto Guzmán Ayala se desempeña como Vicepresidente

SIGUENOS

f 0 Fans ME GUSTA

X 3,912 Seguidores SEGUIR

📺 0 Suscriptores SUSCRIBIRTE

LO ÚLTIMO

- Baranoa avanza en soluciones fotovoltaicas
Comunidad abril 16, 2025
- Alcaldía de Baranoa emite medidas por motivo de Semana Santa
Comunidad abril 16, 2025
- Robinson Chirinos, sexto

Abrir / Cerrar

Te recomendamos leer:

- Baranoa avanza en soluciones fotovoltaicas
abril 16, 2025
- Alcaldía de Baranoa emite medidas por motivo de Semana Santa
abril 16, 2025
- Robinson Chirinos, sexto venezolano en dirigir en la MLB
abril 16, 2025

Abrir / Cerrar

Abrir / Cerrar



Ejecutivo de Hidrocarburos desde el 31 de enero de 2025. Según el perfil publicado en la página oficial de Ecopetrol, Guzmán Ayala es egresado de la carrera de Ingeniería de Petróleos de la Universidad de América, y cuenta con una maestría y un doctorado en ingeniería de petróleo con énfasis en matemáticas, ambos obtenidos en la Universidad de Stanford.

Su trayectoria incluye posiciones gerenciales y de liderazgo en Ecopetrol, BP en Colombia y ENI, donde trabajó en países como Italia, Venezuela, Ecuador y el Reino Unido. Además, entre 2019 y 2024, Guzmán Ayala lideró Hocol S.A. como presidente de la compañía, donde también formó parte de los Consejos Directivos de organizaciones como Naturgas, la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) y la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI) en su capítulo regional del Atlántico.

Me gusta 0



Artículo anterior

HEDY LAMARR

Artículo siguiente

Miembros del Ejército en la mira de la Fiscalía por presunta fuga de información: habrían beneficiado al ELN y a las disidencias de Iván Mordisco

Abrir / Cerrar



Macondo Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS MÁS DEL AUTOR



Artículos de Opinión
Robinson Chirinos, sexto venezolano en dirigir en la MLB



Judiciales
REDADA CONTRA ROBO DE TIERRAS EN ATLÁNTICO: 17 CAPTURAS Y ESTAS SON LAS IDENTIDADES



Nacional
La vicepresidencia de Álvaro Uribe: un globo inviable



JUSTICIA
Revelan antecedentes penales de mujer que logró tumbar transmisión del Consejo de ministros en canales privados: fue condenada



Artículos de Opinión
Miembros del Ejército en la mira de la Fiscalía por presunta fuga de información: habrían beneficiado al ELN y a las disidencias de Iván...



Denuncia
Lo que hacen con los dineros de los Maestros en la Salud

Abrir / Cerrar



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

Artículos de Opinión abril 16, 2025



Robinson Chirinos, sexto venezolano en dirigir en la MLB

Artículos de Opinión abril 16, 2025

MACONDO NOTICIAS
"En Periodista es tener el privilegio de contar algo todos los días" Gabriel García Márquez

© Mariano Orozco Consuegra
Director
Cel: 301 278 8844
Whatsapp: 312 810 2510

Te recomendamos leer:



Baranoa avanza en soluciones fotovoltaicas
abril 16, 2025



Alcaldía de Baranoa emite medidas por motivo de Semana Santa
abril 16, 2025



Robinson Chirinos, sexto
venezolano en dirigir en la
MLB
abril 16, 2025